



令和4年6月22日発行

校訓「強く 正しく 最後まで」

児童数 男子197人 女子171人 計369人 (R4.6.1現在)

あいさつはなぜ大切なのだろう

校長 中村 勝

先月の学校便りでは、「元気な朝のスタート」について書いてみました。睡眠が一番大切だと思うこの頃です。奄美小の子供たちを見ると、朝より昼の方が元気があるようです。遠くからでも校長先生と声をかけてくれたりと元気をもらっています。でも、朝のあいさつについては元気がない、自分からあいさつがなかなかできないなど心配しているところでした。

今回は、「なぜあいさつが大切なのだろう」と調べてみると次のようなことが数点挙げられていました。大切にしたいと思いましたので、書いてみます。

【あいさつはなぜ大切なの?】

その1: 相手への信頼やなかよしの気持ちを表し、よい人間関係が生まれる。

その2: 社会の常識・世界共通のルールだから。

その3: あいさつをすることで3つのよいことがあるから。

- ・相手も嬉しい気持ちになり、よい印象を持たれ人間関係がよくなる。
- ・あいさつは、コミュニケーションのきっかけになる。(お話がはずむかも)
- ・決まった言葉を声に出すことで、緊張がほぐれる。



まとめると、なかよくなるための基本ということになるでしょうか。明るくあいさつをしていくと、相手もうれしくなり、よい関係が生まれてきます。子供たちに頑張ってほしいと思います。

さて、5月には新川こども祭りがありました。こどもたちのために、ボルダリング、エア遊具、人工雪降らし・・・など多くの体験が準備されていました。また、月に数回は、地域のおじいちゃん、おばあちゃんが朝のあいさつ運動に来てくださいます。見守ってくださる方々にあいさつを進んですることは大切なことです。あいさつの意義を知り、子供たちには是非頑張ってほしいと思います。ご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。

さらに、ある人は次のように言っています。「はいの返事、あいさつ、笑顔は、人と人とが仲良くなる三つの大事なもと。」私も気をつけていきたいと思うところです。

島くとうばなんてい日記(ぜんぜん、なとうらんばや).....



わんや 水槽ぬ てい一つ 空きゆたんから 5月ぬ 土曜日、たながぼ とうてきょうたんちよ(取ってきました)。ばしよや 秘密だりよつと。た一つ 水槽ち 入れたんば てい一つや ゆるなんてい ひんげていあていど(逃げていました)。あとう うんゆる くしぬ(腰の) やみゆんてい(痛くなって) ぬがかいち(どうしてかなと) うむいば ながしぬ みずぬ おおさん こーば(川を) ふんばてい あっちゆたん(歩いていた) からち かんげたんちよ。さいきんや うがしゆんくとうべーりちよ。とうしち うむゆんちよ。

わかくさ団集団下校をしました。

6月11日(土)の3校時に、わかくさ団集団下校を実施しました。集合場所に集まる際は、高学年が1年生を教室迎えに行く様子も見られ、集合もスムーズでした。子供たちは、人数確認を行い、担当の先生から注意事項を聞いた後、下校を開始しました。大雨の中でしたが、きちんと並んで歩く様子が見られました。



風水害等に備え、日頃から、御家庭でも、通学路の注意する場所や引き渡し場所等を子供と話題にしてください。

授業参観(水泳学習参観)・学級PTA、よろしくお願ひします。

5月末から水泳学習がスタートし、今では、プールから子供たちの歓声が頻りに聞こえてきます。時折、寒そうにしている様子も見られますが、梅雨明けも間近に迫り、これから水泳学習もますます本格的になってくるものと思われます。

さて、6月28日(火)～6月30日(木)は水泳学習の授業参観と学級PTAが行われます。子供たちの頑張る様子を是非、御覧ください。授業参観後は、学級PTAも行われます。夏休みに向けての諸注意等、大切な連絡もありますので、こちらも御参加をお願いします。

なお、荒天で水泳学習が実施できない場合は、通常の授業参観を行います。



<授業参観・学級PTAの日程>

☆ 6月23日(木) 特別支援学級

◇授業参観(水泳ではありません) 14:10～14:55(5校時) ◇学級PTA 15:10～15:55(6校時)

☆ 6月28日(火) 高学年(5・6年)

(5年生) ◇授業参観(体育「水泳」) 13:40～14:25(5校時) ◇学級PTA 14:40～15:25(6校時)

(6年生) ◇授業参観(体育「水泳」) 14:40～15:25(6校時) ◇学級PTA 15:40～16:25

☆ 6月29日(水) 中学年(3・4年)

(3年生) ◇授業参観(体育「水泳」) 13:40～14:25(5校時) ◇学級PTA 14:40～15:25(6校時)

(4年生) ◇授業参観(体育「水泳」) 14:40～15:25(6校時) ◇学級PTA 15:40～16:25

☆ 6月30日(木) 低学年(1・2年)

(1年生) ◇授業参観(体育「水泳」) 13:40～14:25(5校時) ◇学級PTA 14:40～15:25(6校時)

(2年生) ◇授業参観(体育「水泳」) 14:40～15:25(6校時) ◇学級PTA 15:40～16:25

※ 上記の授業参観・学級PTAの期間に、**購買部横の落とし物コーナーの御確認をお願いします。**心当たりの物がありましたら、お持ち帰りください。(傘も多いです。)

夏休みのプール開放について

6月14日(火)に行われたPTA理事・評議員会の中で、夏休みのプール開放について、執行部から次のような提案がありました。プール開放について、御意見等がありましたら、学級PTA等で出させていただきますよう、お願いします。出された意見については、今後、執行部や保体部で確認し、理事・評議員会や学級PTA等で協議していきます。

<執行部案>

今後、夏休み期間のプール開放を廃止する。

<理由>

- ・監視員の確保が難しい。
- ・事故等のリスクの対応や管理が難しい。
- ・近年、利用者が少ない。
- ・名瀬中学校の整備されたプールが使用できる。

<今後について>

プール開放について出された意見について、PTA理事・評議員会等で協議を重ね、年度末のPTA理事評議員会で決定する。

【7月の主な行事予定】

- 6日(水) 学校評議員会
- 9日(土) 土曜授業
- 第1回学校保健委員会
- 家庭教育学級
- 20日(水) 1学期終業式
- 21日(木) 夏休み開始(8月31日まで)
- 22日(金) 水泳記録計測(希望者)
- 25日(月) 水泳教室(希望者)
- 26日(火) 水泳教室(希望者)

◇歯っぴい週間 <4(月)～9日(金)>

◇保護者面談可能日<25日(月)～29日(金)>

※ 保護者面談については担任と日程調整をお願いします。

【7月の生活目標】

☆ きまりある生活をしよう。

【7月の保健目標】

☆ 夏を元気に過ごそう。

【7月の給食目標】

☆ おやつについて考えよう。

